

2022年11月30日発行

メティコール小規模保育園西台

園長 本橋 左和

空気が冷たく冬がやってきたなと感じるようになりました。12月は「クリスマスもあるし少々寒くないとクリスマスぽくないし・・」なんて考えは一瞬で取り消したくなる朝の寒さです。今年はコロナとインフルエンザが合わせて流行るのでは?と世の中では騒がれています。お子さんが熱をだすだけでも心配なのに、コロナ、だ、インフルエンザ、だと回りが騒がしくなるとさらに心配になります。昔の方は「母は強し」といわれてたようですが、私は親ほど怖がりで繊細な生き物はないのでは?と感じる時があります。「転んだ傷は痕にのこらないであろうか?」「熱が高いけど大丈夫だろうか?」とお子さんの体調を気にかけ心配になります。私自身 2 人の子どもがいて、すでに家庭をもっていますが今なお心配なのです。それを考えると、"怖がりで繊細"で当たり前だと思うのです。今も昔も変わらないのは、子どもを"守る"という強い気持ちでしょうか?「母は強し」というか「親は強し」です。

「来年はコロナが終息してマスクなしの生活が戻ってくるといいなあ」と思い三年がたってしまいましが、来年こそは!と信じています。12月も素敵な一か月にして良い新年を迎えたいと思います。

今月の予定

9日(金)身体測定

16日(金) お誕生会・避難訓練

19日(月) 0歳児検診

23日(金) ケリスマス会

※みんなでゲームをしたり、 お歌やダンスなど

をして楽しみます!プレゼントもあるよ!!

★書道あそび★

12月14日(水)





あわてんぼうのサンタクロース

あわてんぼうの サンタクロース クリスマス前に やってきた いそいで リンリンリン いそいで リンリンリン ならしておくれよ かねを リンリンリン リンリンリン リンリンリン

あわてんぼうの サンタクロース えんとつのそいて おっこちた あいたた ドンドンドン あいたた ドンドンドン まっくろくろけの おかお ドンドンドン ドンドンドン ドンドンドン

あわてんぼうのサンタクロース しかたがないから おどったよ たのしく チャチャチャ たのしく チャチャチャ みんなもおどろよ ぼくと チャチャチャ チャチャチャ チャチャチャ

あわてんぼうの サンタクロース もいちどくるよと かえってく さよなら シャラランラン さよなら シャラランラン タンプリンならして きえた シャラランラン シャラランラン シャラランラン

あわてんぼうの サンタクロース ゆかいなおひげの おじいさん リンリンリン チャチャチャ ドンドンドン シャラランラン わすれちゃだめだよ おもちゃ シャラランリン チャチャチャ ドンシャララン クリスマス会でもうた





おたんじょう日おめでとう!!

★ひよこ組の様子★

暦の上では冬です。冷える日もありますが、日中は暖かい日が続いていますね。寒暖差が激しい日もありますが、体調に気をつけて今年最後まで元気いっぱいに過ごしたいと思います。

今年はどのような1年でしたでしょうか?私は 9 月、10 月とひよこ組さんにお友だちが増え、一気ににぎやかになったことが嬉しかったです! たった数ヶ月一緒に過ごしただけですが、保護者の方と離れる時泣いていた子が今では笑顔で手を振って見送ることが出来たり、ずりばいで移動していた子がハイハイで移動できるようになったり…日々心身ともに成長していることを感じると共に、子どもの成長の早さに驚いています。

さて、12月はクリスマス会があります。ひよこ組さんは音楽に合わせて楽器(鈴)を演奏する予定です。楽しんで練習が出来ればと思います! ハロウィンのときは保育士が作った衣装でしたが、クリスマス会では子どもたちが作った帽子を被って発表を行います。 そして、メディコールには毎年サンタクロースが来るのですが、ひよこ組さんはサンタさんに会ったらどんな反応をするのでしょうか!? 今から楽しみですね。

2022年もあと1カ月です。 来年も保護者の皆さんと一緒に子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。 引き続きよろしくお願いいたします。

★うさぎ組の様子★

もう 12 月!?やっと 12 月…みなさまにとってはどのような 1 年でしたか?たくましく元気に遊び回る子ど もたちの姿に、この 1 年の成長を感じます!

5 月のじゃがいも掘りに続き、先日は大根掘りを体験しました!畑に着くと、子どもたちは目を輝かせワクワクとした表情で、バランスを取りながら土の上を歩き、みどりの大根の葉っぱを指で触っていました。保育士と一緒にユサユサと大根を揺らし、大根をひっぱることができました。抜けた大根を見て「おおちーい(大きい)」「ウオ〜」と歓声が上がり抜けた達成感に、大喜びでした。土の匂いを嗅いだり、土に触ったり、大根掘りを通して自然にたくさん触れることのでき良い経験となりました。

そして、最近のうさぎ組さんは、お散歩ですれ違う方に挨拶をしたり、登園してくるお友だちに手を振ったり、玩具の貸し借りをしたりと身近な人との関わりが深まってきました。まだ、仲立ちが必要な時もありますがこれからも、関わり方を伝えながら身近な人と関わる心地よさや楽しさを伝えていきたいです。

★こあら組の様子★

あっという間に12月ですね。振り返ってみると、その節目ごとに子どもたちの成長が見えてきます。今は、クリスマス会に向けて劇遊び "おおきなかぶ" の練習が始まっています。子どもたちに「何の役がやりたい?」と質問すると「アリエル」「マリオ」「エルサ」と豪華な登場人物をリクエストされますが・・(笑)まだ配役は決めていません。子どもたちが意欲的に取り組んでくれているおかげで、誰がどの役でもこなせそうで本番が楽しみです!「一人ひとりが主役」「楽しんでやる」を大切に取り組んでいきたいと思います。

そして、最近お友だちと関わって遊ぶ姿がさらに見られるようになりました。戸外では、どんぐりやどんぐりの帽子、木の枝を並べてお店屋さんごっこが始まります。やきとり、ポテト、アイス・・とその日によって見立てる食材が違います!「熱いですよ、気をつけてください」「〇〇はありません」と私たちが仲立ちしなくても、子ども同士でやり取りを楽しんでいます。又、言葉は交わさなくても自然に追いかけっこが始まったり、両手を地面につけてプルドーザーの様になり列になって進んだりと子どもたちの「楽しそう! "のアンテナがキャッチし、遊ぶ仲間が一人二人・・と増えていきます。遊具で遊ぶのももちろん楽しいですが、自然の中で遊ぶとさらに子ども同士の関わりが多く見られるように感じます。引き続き私たちも「楽しそう "アンテナを立てて-遊びを見守っていきたいと思います!

お知らせ

- ★ お迎えの際、インターホンにお顔が見える様にし、保育士が確認とれるまでお待ちください。日が暮れるとお顔が見えにくくなります。防犯上の為ご協力お願い致します。
- ※ 12月29日~1月3日まで保育園はお休みです。